Página: 1, 50

2024-04-25 03:58:12





Edith Olivares,

DIR. EJEC. DE AMNISTÍA INTERNACIONAL

Llaman a no caer en la polarización política

Desapariciones y violencia contra mujeres, alerta a Amnistía Internacional

Arturo Rojas

arturo.rojas@eleconomista.mx

Desde la penalización del ejercicio de derechos fundamentales hasta la persistencia de violencia de género y desapariciones forzadas de personas, son algunas de las preocupaciones que Amnistía Internacional dio a conocer en su informe anual internacional en relación a México.

Edith Olivares Ferreto, directora ejecutiva de Amnistía Internacional, aseguró que es crucial no caer en la polarización política, sino más bien unirse en torno a las causas sociales y exigir rendición de cuentas a los funcionarios públicos, durante la presentación del informe "La situación de los derechos humanos en México y en el mundo".

Por su parte, Alberto Amaro, periodista víctima de violencia, coincidió con Olivares Ferreto y llamó a enfocarse en el cumplimiento de la lev y el fortalecimiento de los mecanismos de protección establecidos para atender a periodistas y defensores de derechos humanos.

"Ya hay una ley para la protección de defensores de derechos humanos y periodistas; una ley que se debe cumplir, el político, del color que sea, esto no es política, estas son agresiones a nuestros hermanos defensores

de derechos humanos, a nuestros compañeros (periodistas)", dijo el comunicador, durante la presentación del reporte.

La ONG detalló que periodistas y defensores de derechos humanos están expuestos a riesgos significativos en el ejercicio de su labor. Indicaron que ONU-DH informó que, en 2023, hubo al menos 13 casos de defensores y defensoras de derechos humanos asesinados en México; mientras que Artículo 19 reportó cinco casos de comunicadores ultimados.

Bibiana Mendoza, integrante de la colectiva de buscadoras Hasta Encontrarte, destacó el papel crucial de la sociedad para exigir cuentas a los funcionarios públicos, independientemente de su afiliación política. Además, que se le solicite al Estado la protección de los derechos humanos y la búsqueda de justicia para las víctimas de desapariciones.

"La exigencia (a las autoridades) tiene que ser la misma: y es una dejar de creer que es un imposible que nos devuelvan la paz, que nos devuelvan la seguridad, que erradiquen las desapariciones en nuestro país, que lo desmilitaricen, porque si nos lo merecemos y las cosas se pueden cambiar", aseguró.

Ausentes

El trabajo reveló que el número de personas desaparecidas es elevado, con más de 12,000 casos nuevos registrados en 2023. Mientras que, los familiares que buscan a sus seres queridos enfrentan graves riesgos, incluida la violencia y la represión.

Por otro lado, en el texto se indicó que, a pesar de algunos avances, en el país persisten graves problemas en la protección de los derechos de las mujeres ya que, aunque se mejoró el acceso al aborto, tras una sentencia que declaró inconstitucional su penalización, los casos de violencia sexual v feminicidios tuvieron un promedio de nueve mujeres asesinadas al día.



Página: 1, 50

En el país persisten graves problemas en la protección de los derechos de las mujeres ya que, aunque se mejoró el acceso al aborto, tras una sentencia que declaró nal su penalización, los casos de violencia sexual y feminicidios tuvieron un promedio de nueve mujeres asesinadas al día, indicó la ONG.



Al presentó su informe internacional sobre derechos humanos. FOTO: SHUTTERS-TOCK

National Control of Co